

Ismael Borrero, positif au Covid-19



La Havane, 1er avril, (RHC).- Le gladiateur cubain, Ismael Borrero, spécialiste en lutte gréco-romaine, vient d'être testé positif au Covid-19.

Champion olympique et mondial des 59 kilos, Ismael Borrero est le cinquième sportif cubain affecté par le nouveau coronavirus.

L'Institut de Médecine du Sport a fait savoir qu'ils suivent tous une évolution clinique stable. Le premier sportif cubain testé positif au Covid-19, le volleyeur Javier Ernesto Jiménez, embauché en Estonie, a d'ores et déjà quitté l'hôpital.

Un communiqué de l'INDER, l'Institut Cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs fait savoir que 112 autres sportifs sont placés en quarantaine sous surveillance épidémiologique.

Source: Jit

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/218422-ismael-borrero-positif-au-covid-19>



Radio Habana Cuba